

Erneuerbare Energien grundsätzlich befürwortet

Appell der Heimatpfleger im Kreis Paderborn

■ **Kreis Paderborn.** Die Heimatpfleger des Kreises Paderborn begrüßen grundsätzlich den Umstieg auf erneuerbare Energien.

Der Kreis Paderborn ist allerdings bereits heute die mit Windkraftanlagen am stärksten belastete Region in Nordrhein-Westfalen. Historisch geprägte und gewachsene Kulturlandschaften sind in ihren prägenden Merkmalen und mit ihren

Kultur- und Naturdenkmälern grundsätzlich zu erhalten. Die besonderen landschaftsästhetischen, ökologischen und touristischen Werte unserer Region müssen erhalten und gesichert bleiben.

Im Sinne der Erhaltung der Historischen Kulturlandschaft sollte der weitere Ausbau der Energiesparte sehr behutsam erfolgen, heißt in dem Schreiben an den Landrat.